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Ciudad de México a 12 de junio del 2025 

 

 AGENDA DE LA DIRECCIÓN GENERAL TELMEX-STRM 

 

Compañeras y compañeros, damos a conocer el estatus actualizado de cada uno de los 

temas de la agenda que sostiene el Co. Francisco Hernández Juárez con la dirección general 

de Teléfonos de México. 

 

Presentamos a ustedes la condición actual de las negociaciones de Revisiones 

Salariales: 

• Revisión Salarial de Teléfonos de México S.A.B. de C.V.  

Se han realizado acuerdos en principio en los temas de: Materia de Trabajo, Capacitación, 

Evolución Comercial, Fibra Óptica y Ratificación de Convenio del 16 de enero del 2023; en lo 

referente al tema de Parque Vehicular, está en negociación y se escaló a otro nivel por la 

empresa. En las cláusulas económicas, la empresa presenta propuesta que se dio a conocer 

por la Comisión Revisora, la cual fue rechazada y se realizó contrapropuesta del 7.8% directo 

al salario para activos y jubilados. Además, se encuentran otras cláusulas importantes para la 

organización que fueron presentadas en el pliego petitorio en los temas de vacantes, bolsa de 

productividad y remanente de productividad. 

De los temas antes mencionados, la Empresa sigue sin presentar propuesta, por lo que 

continuaremos insistiendo en los planteamientos contenidos en el pliego de peticiones. 

Anexamos cómo se encuentra nuestro planteamiento ante la Empresa con las cláusulas 

que se mantienen y las que se han retirado de la negociación y que permanecerían como 

actualmente están en el CCT con el afán de llegar a un acuerdo, considerando el histórico de 

las negociaciones de nuestro Sindicato, así como también el que nos encontramos en una 

Revisión Salarial. 
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Derivado de la falta de acuerdo en los 

temas planteados ante la Empresa, el co. 

Francisco Hernández Juárez solicitó la 

intervención de la Secretaría de 

Trabajo y Previsión Social (STPS) para 

que a través de su mediación se logre 

concretar un acuerdo satisfactorio para la 

base telefonista; en este sentido, la 

STPS solicitó al Sindicato el realizar 
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una prórroga para instalar una mesa de negociación a partir del 23 de junio para contar con 

un mayor tiempo para concretar un acuerdo.  

 

• Revisión Salarial de Compañía de Teléfonos y Bienes Raíces S.A. de C.V.  

En las cláusulas económicas, la empresa presenta propuesta que se dio a conocer por la 

Comisión Revisora, la cual fué rechazada y se realiza contrapropuesta del 7.8% directo al 

salario para activos y jubilados. Están pendientes de negociación 8 temas administrativos 

entre los cuales se encuentra el tema de migraciones y las bolsas individuales de 

productividad. 

Se anexa estatus de temas administrativos en negociación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vacantes 

El 10 de abril se liberó el último paquete de las 1,942 vacantes negociadas el 16 de enero del 

2023, de las cuales se han contratado 926, hay 449 en proceso de contratación, 196 en 
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proceso de presentar candidatos y/o espera de fecha de examen, por lo que les pedimos su 

apoyo para seguir impulsando el cubrimiento de éstas. 

De las 371 vacantes, el Sindicato envió propuesta para la reasignación de estas por 

especialidad, localidad y centro de trabajo; de las cuales 266 se encuentran en proceso de 

liberación de AEVAS y 105 continúan en revisión. 

Continúan pendientes de liberarse 500 vacantes acordadas en las revisiones salariales y 

contractuales del 2023 y 2024.  

 

Reactivación del Programa de Permanencia Voluntaria (PPV) y Circulo Orgullo. 

Los datos con los que se cuenta al día 11 de junio son los siguientes:  

PPV. De 714 compañeros adheridos con solicitud de jubilación, se han retenido 230 

compañeras y compañeros, 207 aún lo están pensando y 277 continuaron con el trámite de 

jubilación. 

Círculo Orgullo. De un total de 2,071 compañeros se encuentran adheridos 1,873 y 198 

aun no se encuentran inscritos.  

Del resto de compañeros en PPV en condiciones de jubilación, hay 982 de los cuales ya 

ratificaron su permanencia 911 lo que representa el 93% y 71 aún están en proceso. 

Tarjetas. Se han entregado 1,087 y está pendiente 1 de entrega.  

Vehículos. 376 compañeras y compañeros han solicitado el beneficio del vehículo, de los 

cuales se han entregado 110. 

Adicional a los estudios de revisión médica gratuita anual, se tienen los siguientes descuentos 

dentro del convenio con Salud Digna para el personal de PPV y Círculo Orgullo:  

- 15% de descuento sobre precio de lista para estudios de Resonancia Magnética, 

Tomografía y Rayos X. 

- 10% de descuento sobre el resto de los estudios. 

El teléfono de Salud Digna para personal PPV y Círculo Orgullo que deseen agendar cita es:  

55-9306-5700. Deberán señalar que son parte del programa PPV y/o Círculo Orgullo. 

 

Vigencia de vida/Herramienta digital de recursos humanos 

El 29 de mayo se inició con la capacitación de las compañeras Especialistas Administrativo 

para que realicen el enrolamiento del reconocimiento facial. Del 2 al 6 de junio se iniciaron las 
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llamadas para invitar a las y los compañeros jubilados a sumarse a este proyecto; se han 

presentado algunas dificultades técnicas que se están atendiendo para su solución. 

 

Tráfico Concierge Quejas/OS 

• Concierge quejas 050 TAC/ATL.  

Se concluyó con la capacitación en la sala de Matamoros, cubriendo la totalidad del 

personal de las Salas 050 San Juan, Salas 050 puras Foráneas (Aguascalientes, 

Durango, San Luis Potosí, Poza Rica y León), se continuará con la capacitación en 

las Salas de Tráfico foráneas. 

• Concierge Órdenes de Servicio TAC/ATL (Ciudad de México).  

Se continúa con la capacitación de las compañeras de tráfico 020, 040 y 090 

San Juan y Lindavista.  Para el 09 de junio se contará con un total de 111 compañeras 

capacitadas entre auxiliares y operadoras de San Juan y Lindavista, 26 en proceso de 

capacitación y pendientes de tomar la capacitación 45 operadoras de las 

especialidades tráfico nacional e internacional. 

 

Servicios Empresariales 

• CASES. Se presentó el plan de mejora en los procesos de atención de los incidentes 

para la disminución en los tiempos de solución, se requiere reunión con coordinación 

de la especialidad de SAC en los CASES a nivel nacional para presentación de uso de 

800 único para contacto de los clientes, eliminación de actividades duplicadas entre los 

centros y uso del correlacionador para diagnóstico. Pendiente agendar reuniones de 

seguimiento para que la Empresa presente medición del impacto en los tiempos de 

atención y STRM dé comentarios. 

 

Se reprograma reunión presencial con los 9 CASES y CNS4 para el mes de julio y 

cuya fecha se anunciará con anticipación, para consolidar el proceso con uso del 

correlacionador y envío de incidentes directo a CM y COPE. 

Calidad de servicio. 

• Estrategia disminución de reincidencia. Se registró una disminución de la 

reincidencia de 2.19% comparando el cierre del mes de mayo 2024 (19.22%) con la 
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primera quincena de mayo 2025 (17.03%). En seguimiento al levantamiento de 

necesidades de infraestructura y crecimiento y con la intervención del co. Francisco 

Hernández Juárez ante el director de la Empresa, se logró concretar una reunión con 

los directores de la Empresa para trazar la ruta para el crecimiento y mejora de la 

calidad de servicio, dando seguimiento a los distritos de cobre para migrar a los 

distritos saturados para ampliar la infraestructura, el ingreso de nuevos desarrollos, la 

ocupación o reubicación de terminales y la mejora continua de todas las acciones de 

calidad; por lo que, en las próximas semanas, toda esta información se dará a conocer 

de manera puntual en cada COPE con la participación de las especialidades 

involucradas. 

• Comercial.  

TAC Telmex Atención Comercial. Se presentó el sistema a la coordinación y delegados 

del área metropolitana. Se realizan pruebas en las posiciones de contratos de la tienda 

Parque Vía.   

 

Agradecemos la atención brindada para esta información, continuaremos informando los 

avances que se tengan sobre estos temas y los adicionales que se vayan integrando a la 

agenda; con la orientación y apoyo de nuestro Co. Francisco Hernández Juárez, 

continuaremos trabajando hasta su conclusión.  

 

 

 

FRATERNALMENTE 

Comisión de Negociación 


